



*Code projet 013*

## PROJET KATIOLA

### LE PROJET

La ville de Katiola, située dans le district de la vallée de Bandama, est la capitale de la région de Hambol et se trouve à environ 400 km d'Abidjan.

Le collège "Saint Jean-Marie Vianney" a été construit en 1936 comme petit séminaire, avec le nom de "Petit Séminaire Saint Jean".

Fermée en 1947, lorsque les séminaristes ont déménagé à Abidjan, elle a rouvert ses portes en 1959 et en 1966, les missionnaires bétharramites ont repris la direction, la conservant jusqu'en 1982.

Le séminaire a ensuite été définitivement fermé en 1999 en raison d'une pénurie d'enfants et également d'éducateurs.

Ces dernières années, Mgr Ignace Bessi Dogbo, évêque du diocèse de Katiola, développait l'idée d'une réouverture de la structure pour répondre aux besoins éducatifs des enfants des villages de la région, qui devaient parcourir de nombreux kilomètres pour étudier pour atteindre les écoles de la ville.

Ainsi, le 18 avril 2017, il a décidé de confier l'école aux pères de Bétharram.

Le Collège a accueilli ses premiers élèves, 47 garçons et filles, au début de la rentrée scolaire, en septembre 2017: c'est une nouvelle mission et un nouveau projet soutenu par l'association AMICI.

On estime que la capacité d'accueil de l'internat sera d'environ 400 élèves.

L'objectif du projet est d'offrir à nombreux jeunes des zones rurales la possibilité de rester en ville et de fréquenter les écoles primaires et intermédiaires existantes.

L'abandon de la structure depuis près de 20 ans a conduit à la détérioration des espaces internes et externes, encore aujourd'hui certains bâtiments restent à restaurer

L'une des priorités était celle du réaménagement et de la remise en service de l'infirmierie avec la réparation de la toiture, l'aménagement des locaux et de l'extérieur, l'achat du mobilier et des équipements nécessaires. Cette première partie du projet a impliqué de jeunes Italiens, Français et Ivoiriens qui ont vécu une expérience de bénévolat en été 2018: grâce à leur engagement et à leur temps, la rentrée a également vu la réouverture de la nouvelle infirmerie.

L'année scolaire 2019/2020 a vu la présence de 10 enseignants et 180 élèves au collège Katiola, dont trente-cinq (35) - tous issus des villages -, tous ont vécu dans l'établissement tout au long de l'année.